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尖閣の実効支配めざす支那中共 2011/02/04 09:40 

 「軍命令で」人民日報ネット版が伝える 

  

  7年前から魚釣島海域に「尖閣は中 

  国領土」を示す石碑を投下していた！ 

  
 「尖閣の日」記念式典を「完全無視」 政府・民主は祝電も打たず  
 尖閣諸島を行政区とする沖縄県石垣市が条例制定した「尖閣諸島開拓の日」の1月14日、石垣市が初めて開いた記念式典に

政府・民主党から誰も出席せず、祝電さえも打っていなかったことが3日、分かった。 
  
 公明党の遠山清彦衆院議員が衆院予算委で明らかにした。式典には自民、公明両党などの国会議員が出席し、欠席した党か

らも祝電が届いた。中山義隆石垣市長は民主党の岡田克也幹事長宛てに招待状を出したが、回答はなかったという。 
  

 
沖縄県石垣市で開かれた「尖閣諸島開拓の日」記念式典。 
中央は式辞を述べる中山義隆市長＝１４日午後（産経新聞） 

  
 遠山氏は「昨年あれほど注目された尖閣諸島を持つ石垣市の公式の行事であり、市議会で制定された条例だ。そこに祝電も

出席者も何も出さず完全無視か。『地方を大事にする』という首相の言葉が空虚に響く」と猛批判した。  
  
 枝野幸男官房長官は「党側に確認したが、招待状の受領は確認されていない。意識的に無視したわけではない」と釈明した。

遠山氏は「招待状送付リストに岡田氏の名前が党本部の住所付きで書かれていた。今の答弁が虚偽だった場合、正式に謝罪を

求める」と今後も追及する構えだ。（産経ネットから 2011.2.3 20:18）  
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中華人民共和国国防部のHPから 
  

 枝野官房長官は、息を吸うように嘘をついてますね。どうせ、その後の調査で郵便箱の片隅に引っかかっていて気がつかなか

ったとでも言い訳するのでしょう。この尖閣の件に関しては民主党政権は共産党や公明党以下、本音は「支那中共にくれてやっ

ても良いではないか」とでも思っているのかもしれません。 
  
 既にこの通常国会で「また漁船がきたらどう対応するのか」と質問されて、「国内法に基づいて粛々と対応する」と答弁してます

が、再び粛々と釈放されたので日本はたまったものではありません。以下をご覧下さい。支那は7年前から粛々と「尖閣は中国

領」の実効支配を目指して、魚釣島周辺に中国の領土であることを示す石碑を投下していたというニュースです。  
  

 
  

 外国人犯罪から日本を守る坂東忠信さんのブログから 

 尖閣沖で証拠作り？ 

  

  元中国解放軍籍にあった帰化人で、「中国人民解放軍の正体」 を発表した鳴霞さんが発行している「月刊中国」によると、200
6年9月13日の「人民日報」ネット記事で、2004年からの二年間、中国海軍は東海の中共管轄領海内に、（中国領土基点方位

点）と彫られた石碑を10基すえつけた、という記事があるそうです。 
  
 その石碑には、中国領土基点・中華人民共和国と彫られ、そこに赤いペンキが塗られていて、その石碑は、高さ130cm、幅50
cm、厚さ30cm。それが縦110cm、横80cm、厚さ30cmの礎石の上に乗せられている、とのこと。材質は花崗岩で重量は1.5
トン、石碑正面には中華人民共和国の国章が彫刻されているそうです。 
  
 これは中華人民共和国領海関連区法を根拠として実施している活動で、活動内容は東海艦隊偵察測量大隊が中央軍事委員

会からの命令で行う測量と石碑据付であり、専門任務班として60名の領海基点専門分隊が組織された、とのこと。 
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 その任務は、大陸から遠く離れた無人島や岩礁など、自然環境の悪い島々に「中華人民共和国領海」と描かれた石碑を、海域

に投入することであり、これら軍人は命がけの危険な任務によって、尖閣諸島の大小島々に20余個の方位点石碑を海域中に投

入している、というのです。 
  
「界碑，在我心中重千斤」 
来源：解放军报 作者： 时间：2010-05-08 06:13:04 
http://news.mod.gov.cn/headlines/2010-05/08/content_4153382.htm より 
 さらに、「石碑」「領土」「主権」などのキーワードで中国記事をさがしてみると、こんなのが出てきました。 
  
 2004年1月13日中国民间保钓联合会（筹）组团前往钓鱼台列屿海域考察，遭日舰围堵撞击，考察队员将象征中国主权的

石碑投放在钓鱼岛海域附近后返航。 
  
 訳：2004年1月13日、中国民間保釣聯合会（予備会議）が組織され、尖閣諸島海域を視察、日本の巡視船と遭遇し、視察隊

員は中国主権の象徴となる石碑を魚釣島海域付近に投下した後、引き返した。 
http://blog.tianya.cn/blogger/post_show.asp?BlogID=250023&PostID=3160778 
  
 最近尖閣沖で中国の監視船がまた怪しい行動をしていますが、この石碑をさらにたくさん海中投下しているのでは？私たちの

孫の代になって「ここにあるの石碑、中国領海だったの時の証拠！」と言い出しかねません。（転載ここまで）  
   

 
   

 チャンネル桜でもお馴染みの板東忠信さんが昨年12月10日のブログでレポートしてくれた内容を転載させて頂きました。さす

がですね。実はこの話は鳴霞さんが桜の番組に出演して直接口頭で聞いた記憶があるのですが、残念ながら動画を特定できま

せんでした。 
  
 支那中共は南沙諸島や西沙諸島を侵略した際も、古銭や陶器を海中に投下して「これが証拠」とやった実績がありますから、

今度は石碑というわけです。既に多くの専門家が日本がなすべき処方箋を示しているのですから、民主党政権が日本を守るとい

う決意があるなら、とっくに自衛隊の駐屯くらいは実行してしかるべきですが、まるでノー天気、支那にどうぞ侵略して下さいと言

わんばかりの無防備状態が続いています。 
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 【坂東忠信】日本が中国の「自治区」になる[桜H22/11/19]  

  
 何回でも指摘しますが、既に支那や香港、台湾の華人は600-1000隻の民間舟を仕立てて6月17日には尖閣に上陸し、「尖

閣諸島は中国領」をアピールするとの情報が流されているのです。野党が質問で追求してものらりくらりと逃げるでしょうから、一

日でも早い倒閣を実現して、尖閣絶対死守を宣言し、実力行使をためらわない保守政権の実現を望みたいと思います。  
  

-----------------------------------------------------------------------  

頑張れ日本 山梨県本部・設立大会  

 
  

  

ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html 
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 

4尖閣の実効支配めざす支那中共：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2140261/



 

  
タグ： 石垣市  尖閣諸島開拓の日  政府の出席祝電無し  岡田幹事長  枝野官房長官  尖閣は中国領  石碑   

         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(23) 

コメント(23) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/04 10:03Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 在特会竹島奪還一斉デモ 

 
今月２０日の在特会主催による全国一斉 竹島奪還デモ行進について各地から実施要項

が寄せられています。愛知に続いて、北海道そして福岡でのデモ開催が決定しました。ほ

か決定次第、順次告知してまいります。竹島の日、２月２２日に島根支部発足に合わせた

現地での竹島奪還デモに向けて、前哨戦となる全国一斉デモに皆さまぜひご参加くださ

い。 

 
＜ピックアップイベント＞ 
２月２０日（日） 
全国一斉 竹島奪還デモ行進 in FUKUOKA 【福岡支部】  
全国一斉 竹島奪還デモ行進 in SAPPORO 【北海道支部】  
全国一斉 竹島奪還デモ行進 in NAGOYA 【愛知支部】  
 
２月２２日（火） 
２・２２ 竹島の日 竹島奪還デモ行進 ＆ 街宣 【島根支部】  

 
詳しくは下記で。 

http://ameblo.jp/doronpa01  

 

2011/02/04 10:22Commented by naughtysay さん 

 こんにちは、本当に中国はしつこいですね～、尖閣海域の「接続水域」とやらで今月七

日にまた嫌がらせを仕掛けてきたと思っていたのですが・・・。 
こんな「石碑」などを要所〃〃に投入されたりしたらやっかいですな～。 

 
 接続水域は「通過」は許されていても中国のように接続水域に沿っての航行は違法なの

では？と思うのですがどうなのでしょうか？ 
海保が警告を発するだけで肝心の日本国政府の非難声明が為されて来ていないのは不

審の極みです。 
いずれにしてもいまの「空き缶政権」では尖閣諸島防衛のために何らの実効的な行動も

期待できないようですね。 
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中国が「獲得」をはっきりと意志表示している以上、個人所有の魚釣島ではあっても「日本

国領土」でありますから強権発動（強制借地、買上）をしてでもこの地に自衛隊を駐屯させ

なければならないはずです。 

 
最後に、まだまだ中国にはＯＤＡが必要であると臆面もなく主張する中国政府の声明に慄

然とする人たちが多い事と思いますが空き缶政権と外務省はまたしても日本の国益を毀

損する方向で事を進めてしまうのでしょうか？ 

2011/02/04 11:10

Commented by katachi さん 

民主はもう日本国にとって逆賊以外何者でもない。 
こんな連中を何時まで存続させなければいけないのか？ 
最終的には、自衛隊と国民の判断で、支那と一戦交える事が早道である。 

支那の鼻柱を折れば、国際的な発言権も増すし領土問題の解決が早まる。 
結局昔の力の外交が蘇るだけだが、道はそれしかない。 
経験上話し合いはナンセンスである。 
背後に力（武力）が無ければ文官ごときでは解決しない。  

 

2011/02/04 11:15Commented by 花うさぎ さん 

To naughtysayさん こんにちは。  
 
>こんな「石碑」などを要所〃〃に投入されたりしたらやっかいですな～。 
 
狙った獲物は逃さない、という執念深さです。 

 
>接続水域は「通過」は許されていても中国のように接続水域に沿っての航行は違法な

のでは？と思うのですがどうなのでしょうか？ 

 
たしか政府の見解では「違法ではない」という事だったと思います。 

 
>強権発動（強制借地、買上）をしてでもこの地に自衛隊を駐屯させなければならないは

ずです。 

 
ぜったにそうすべきです。 

 
>空き缶政権と外務省はまたしても日本の国益を毀損する方向で事を進めてしまうのでし

ょうか？ 

 
ODAなど即時中止は当たり前、開発銀行の融資も中止、何より遺棄化学壁の処理事業

を再開しようという政府の頭の中を疑いますよ。  

 

2011/02/04 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>民主はもう日本国にとって逆賊以外何者でもない。 
 
その通り！ 

 
>経験上話し合いはナンセンスである。 
>背後に力（武力）が無ければ文官ごときでは解決しない。 
 
田母神閣下がかねてから主張しているとおりで、話して解決する相手ではありませんね。 

 

2011/02/04 12:27Commented by すずめめだか さん 

ＴＰＰ見据え、海江田経済相豪州訪問のニュースを見ました。 

 
ＴＰＰについて自民党の宇都隆史参議院議員が自身のブログでＴＰＰの本質７項とその懸

念８点を簡潔に纏めています。下記をご覧ください。 
ことら大尉のハート録、目を覚ませＴＰＰ 

http://ameblo.jp/captain-kotora/ 
 
私は日本がデフレになった一因に人件費の安い品が入り、品質を考慮せず安さを声高に

募ったもの捉えます。ですからここでＴＰＰを締結すると更に拍車がかかると思え反対で

す。  
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2011/02/04 13:38Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
＞ＴＰＰの本質７項とその懸念８点を簡潔に纏めています。下記をご覧ください。 

 
拝見しました。稲田朋美さんも同様のことを言っていたので、恐らく保守系は勉強会で理

論武装しているのでしょう。 

 
>ですからここでＴＰＰを締結すると更に拍車がかかると思え反対です。 
 
はい、私も反対です。国益重視で良いと思います。 

 

2011/02/04 14:19Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「うそつき政権、詐欺政権だ」神奈川・松沢知事 子ども手当で痛烈批判 

 
 子ども手当地方負担分への国費による財政措置は必要なしとした意見書が閣議決定さ

れたことについて、神奈川県の松沢成文知事は４日、「子ども手当は全額国費でやると

（民主党の）マニフェストに方針が出ている。政治の約束が裏切られており、うそつき政

権、詐欺政権だ」と厳しく批判した。 

 
 今年度の子ども手当地方負担分を巡って、神奈川県は昨年１２月、新たな事務に地方

負担を求めることや地方負担決定までの手続きは地方財政法に反するとして、国費で返

還するよう求める意見書を政府に提出していた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110204/lcl11020413420004-n1.
htm 
 
・松沢知事は今頃気がついたのか？嘘つき内閣だと(^^；。  

 

2011/02/04 14:54Commented by しばりょう さん 

ああ、国売りたもうなかれです。 

 
尖閣をどう守るか、はっきりしない売国政権です。中国にくれてやるのか。 
国民を騙し、国を売り、デフレ下で TPPをやり、消費税までアップしようとする、そのまえ

に、子供手当て。高校無償化 高速道路無料化 農家戸別補償 すべて、中止せよ。国

会議員の報酬半額 定数半分にし、顔洗ってでなおせってんだ。小学校へ入りなおし 君

が代 
国旗掲揚の練習でもしてこいってんだ。  

 

2011/02/04 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>尖閣をどう守るか、はっきりしない売国政権です。中国にくれてやるのか。 
 
そんな些細なこと、考えている余裕はないわ！くらいかもしれませんよ。 

 
>小学校へ入りなおし 君が代国旗掲揚の練習でもしてこいってんだ。 
 
おっ、うまい！大賛成です(^^)。 

 

2011/02/04 18:31Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
今日も国会中継なかったですね、ネット中継で、八ッ場ダムの話がありました。 
マニフェストに書いたからと、中止になり、前原 馬淵 大畠と 
大臣がかわり、全然話が進んでいません。やるなら、平成30年完成だそうです。その間 

洪水被害 水不足の責任だれがとるのでしょうか。もう9割完成しているものを、中止にし

たままほったらかし、かわりの治水対策、スーパー堤防やると 立退きもふくめ何10兆円

もかかるようです。もう頭悪すぎ、真面目に考えていないですね。 
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普天間移転によく似た構図です。 
多くの旅館は休業を余儀なくされ、結論もでないまま、ほったらかしです。 
諫早湾の問題も、全て、住民を苦しめているだけで、もうやることが、ぐちゃぐちゃです。 

 

2011/02/04 18:46

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、 

 
今朝の産経「尖閣の日」記念祝典の参加を岡田幹事長に送るも参加は疎か何

のコメントも送ってこなかったとの記事を見て悲しくなりました。枝野官房長官によれば、

そのような書状が届いたとの確認もとれていないとか。。。。。もう、おしまいです。昨日本

件を質問した自民党議員は事実を調べて追求をすると云っておりますが、是非とも調査し

て欲しいと思います。謝罪では、生温い、岡田／枝野を不信任決議に持ち込むべきと考

えます。 

 
尖閣に、監視小屋か何かの名目で、資材を持ち込み工事を始めたら良いじゃないです

か、中国が何と云おうと良いじゃないですか。この尖閣を機にロシアが択捉、国後にメドベ

ージェフはじめ国の高官がに乗り込んで好き放題を行ってますが、其の原因は民主党の

「無知で幼い対応」が始まりです。 

 
大相撲の八百長問題を、与謝野氏の弁を借りれば、「無知な民主党議員」で作り上げた

「八百長マニュフェスト」で国民を騙して出来上がった「民主八百長政党」が大相撲八百長

を「国民を欺いた行為は許せない」と、管、蓮舫、文科大臣等が吠えています。笑止千万

です。この大相撲八百長問題は警視庁が文科省に連絡したとメデイアは云っています

が、情報を聞きつけた民主党の誰かが、警視庁にプレッシャーを掛けて、このタイミングで

文科省に持ち込んだのでは？。。。。大相撲八百長では国民の生活を危機に持ち込んで

いません、こんなものは、馬鹿な連中だねー、で、済む事です。しかし「八百長民主党」は

国民ー日本国を傷つけ、滅亡の道に追い込んでいるのです。 

 
長々と申し訳有りません。  

 

2011/02/04 20:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
 
>もう頭悪すぎ、真面目に考えていないですね。 
 
そのものズバリ！でしょう。 

 
>諫早湾の問題も、全て、住民を苦しめているだけで、もうやることが、ぐちゃぐちゃです。 
 
もうすぐ「終わり」ですから(^^；。  

 

2011/02/04 20:08Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。  
 
>謝罪では、生温い、岡田／枝野を不信任決議に持ち込むべきと考えます。 
 
このエントリーの最初のニュースがそれですね。 

 
>其の原因は民主党の「無知で幼い対応」が始まりです。 
 
まったくその通りです。 

 
>しかし「八百長民主党」は国民ー日本国を傷つけ、滅亡の道に追い込んでいるのです。 
 
どのくらいの日本人がその事に気がついてくれているでしょうか？それ次第なんですが。  

 

2011/02/04 20:56Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  こんばんは。  
 
>もうすぐ「終わり」ですから(^^； 
 
もう公明党にも見放され、予算通らず、ちーーーんでしょうね。 
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延命のためには、予算案 お好きなように 変えますのでって、 

 
もう終わっていますね。 

 
衆議院解散後、どうなるか、正念場ですね。 

 
敵は、シナにありですね。 

 
 

2011/02/05 01:11Commented by 川にゃ さん 

 ご苦労さまです。 
 たまに、「中国が尖閣を占領しても国際社会が経済制裁をするから、中国はそんな馬鹿

なことはしない」と主張する人がいます。 
 しかし、中国は国連の常任理事国ですから、尖閣を占領したら、安保理で日本の主張を

拒否権の行使等によって徹底的に妨害してくるでしょう。 
 そうすると、国際社会（＝国連）は中国への経済制裁を決議できません。 
 また、「決議がなくとも世界の主要な国々は経済制裁してくれる」とは言っても、中国に

武器を売りたいフランスやスペインが、たかが日本の国境紛争に関して経済制裁するでし

ょうか。 
  
 そんな当てにならない「国際社会」の経済制裁を信じる気が知れません。 
 以上です。  

 

2011/02/05 01:50Commented by soukikaisann さん 

花うさぎさんこんにちは 
（2010年11月7日03時05分読売新聞特集 世論調査） 
「中国信頼せず」８７％、対日不信は７９％ 
（読売新聞を論説したものが有ったので、全文紹介する） 
この世論調査を見る限り、民主党政権が次の総選挙で勝てる見込みはない。民主党外

交の相次ぐ失敗で日本国民の信頼を失ったからだ。 

 
中共の脅威に対して、具体的な対策が来年度予算に少しでも反映されていれば、世論調

査の数字も変わったかもしれないが、日中の「戦略的互恵関係」をただ声高に唱えるだけ

で、事実上無為無策である。 

 
注目すべきは、「中国が経済力や軍事力を背景に他国に外交圧力を強めていくという不

安を感じる」という日本人が８９％にのぼっていることである。 
つまり、中共の軍事力を背景にした圧力に対する日本の防衛力の強化が必要だと国民

は真剣に感じているのだ。 

 
日本政府は、現状の二倍の防衛費を投じて、日本の安全保障体制を強化するぐらいのこ

とを直ちに実行すべきである。 

 
思い上がった中共を掣肘するためにも、日本政府は上海や青島、北京などに圧力を加え

られる軍事力を背景にした外交圧力を中共にかけるべきである。 

 
Soukikaisannも同様の見解を摂る。  

 

2011/02/05 03:07Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん   こんにちは 
日本の仮想敵国（主敵）はロシアでした。国策が変更されたなら政府は説明責任があると

思いませんか？ 
今回の新防衛大綱は、左右両方から攻撃の的です。これに対して政府の説明がありませ

ん。 主敵が支那になって、ロシアはどうなんですか？ 
脅威は減少しましたか？  それでは北方重視の配備を変える合理性はあるのでしょう

か、 
機動的配備って、何ですか、枕詞で安全だと言う根拠は何ですか、 
仮想敵国それも主敵変更する程の外圧に対して、防衛予算削減と言うのは、 
矛盾しませんか？  何故子ども手当てを増額するのですか？ 
何故企業減税をするのですか？  
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菅民主党政権の政策にはばら撒きは有っても合理性は有りませんね。 
税収が少ないから防衛費削減ですか？ 
問題は菅政権の辻褄の合わない政策運営に有ります。 
民主党政権が政権を担当する合理性は既にありません。 
国民を守れない政権は、退場すのが当たり前なのです。  

2011/02/05 12:50

Commented by deliciousicecoffee さん 

自衛隊を常駐させておいた方が良さそうです。  

 

2011/02/05 15:41Commented by 花うさぎ さん 

To 川にゃさん こんにちは。 
 
> そんな当てにならない「国際社会」の経済制裁を信じる気が知れません。 
 
同感です。現に支那中共がチベットやウイグルを侵略しても何ごともなくここまで来たでは

ないですか。  

 

2011/02/05 15:43Commented by 花うさぎ さん 

To soukikaisann さん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
＞Soukikaisannも同様の見解を摂る。 
 
私も同じです(^^)。  

 

2011/02/05 15:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>民主党政権が政権を担当する合理性は既にありません。 
>国民を守れない政権は、退場すのが当たり前なのです。 
 
まったく同感です(^^)。 

 

2011/02/05 15:45Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>自衛隊を常駐させておいた方が良さそうです。 
 
今の菅政権では望んでも無理でしょう。残念ですが。 
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